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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成２３年１１月１０日（木）  １８：３０～ ２０：００ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    横川下ノ地区集会施設 参加人数参加人数参加人数参加人数        ６ 人 

塩井川 幸生、下深迫 孝二、宮本 明彦、中村 正人、時任 英寛、植山 利博 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（         １１１１ 班班班班 ））））    木野田 恵美子、池田 綱雄 

班 長（  塩井川 幸生     ） 副班長（  下深迫 孝二    ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  宮本 明彦      ） 

環境福祉常任委員会 （  中村 正人      ） 

産業教育常任委員会 （  時任 英寛      ） 

建設水道常任委員会 （  植山 利博      ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  木野田 恵美子    ） 

委員会報告者 

 

議 会 運 営 委 員 会 （  植山 利博      ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（  池田 綱雄     ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

◆大出水水源地への道路の木に印が付けてあるが､一向に伐採が進んでいない。通行に

支障をきたすので､道路改良を進めてほしい。 

⇒奥天降の計画に取り入れてある｡ 

         

◆奥天降の実施設計を急いでほしい。 

         

◆高齢化が進み、いろんな申請手続きが難しくて、自治会長になり手がいない。申請

手続きの簡素化をしてほしい。 

⇒総合支所の前担当者が参加しており説明があった。「新しい担当者が事務に慣れてい

ないため､説明不足で事務手続きが難しくなっていたが、最近は少しずつ簡素化をする

ような方向で、幾分スムーズにいくようになっている。先輩として上司としての指導

をしていきたい」と説明があった｡ 

         

◆総合支所の職員が減り弱体化する中で、自治公民館の役割は年々大きくなっていく。 

そんな中で、災害が非常に心配である｡各総合支所の災害マニュアルを作ってほしい。 

 

 


